
平成28年度第1回理事会

は、坂口雅宏副会長よりき

理事会が定款の定める要件

を満たしている旨を述べら

れ開会が宣言された。

引き続き物故会員に黙祷

が捧げられた。

司会：坂口 雅宏副会長

物故会員黙祷に続き、会

長開会挨拶へと移った。

会長挨拶に続き、岡村学

長挨拶、坂口副会長の報告

事項が行われ協議事項の審

議へと移った。（宇野英明

会長挨拶並びに岡村学長挨

拶は、次ページに掲載。）
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医学部同窓会便り

次期医学部同窓会長に有田幹雄先生内定

平成28年7月21日（木）午後4時より大学内生涯研修セン

ター研修室をお借りして平成28年度第1回医学部同窓会理

事会が開催された。

先の理事会で宇野英明会長が健康上の問題から会長職を

辞する旨の報告があり、6月9日会長副会長会、6月23日次

期評議員・理事選出協議会を経て7月7日会長副会長会そし

て今回の理事会が開催された。

理事会で有田幹雄先生（S50)が次期会長に内定し9月17

日の評議員会総会で承認によって有田幹雄会長、宮下和久

副会長、坂口雅弘副会長体制がスタートする。

尚、宇野英明会長には健康回復に努力していただくかた

わら顧問としての立場からサポートしていただくことも決

まった。
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＜協議事項＞

１．新年度評議員確認新年度理事選出について

２．平成28年度第1回評議員会・総会について

３．28年度第16回地域医療フォーラムについて

４．29年度第17回地域医療フォーラムについて

５．同窓会誌第9号について

６．大学創立70周年会計報告について

７．平成27年度年会に納入状況について

８．学生・若手医師活動支援について

９．その他

掲載が協議事項順になっていません事お許しください

有田 幹雄先生
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本日の理事会では

9月17日に開催を予定して

いる28年度第1回評議員会・

第46回通常総会の議案を

審議していただくことが重

要な柱となっています。本年は

役員改選の年となり私たち役員は6月30日をもって任期満

了となっていますが新役員が決まる次期総会まではその

職務を担うことになっています。

本日の理事会において支部評議員、学年評議員から理

事を選出し、第1回評議員会、通常総会の承認を得て新役

員が決まります。

その他にも27年度決算、28年度予算（案）等のご審議

をよろしくお願いいたします。

私事になりますが、今季限りで会長職を退くことにな

りました。

4月21日に開催した理事会において後任の会長、新執行

部の人選につきまして宮下、坂口両副会長、吉村前会長、

森顧問を始めご協力をいただける先生方と相談し、新執

行部の体制づくりを進めていく中で、その結果、次期会

長は有田幹雄先生（50年卒）をおいて他にないとの意見

の一致をみました。

有田先生は同窓会副会長として8年にわたり同窓会の発

展にご尽力され同窓会活動に精通されているのは皆様の

ご承知の通りです。

今後の同窓会の舵取りを進めるのに最もふさわしい方

です。正式には総会での承認を得てスタートとなります。

何卒ご協力よろしくお願い申し上げます。

本日はご多忙の中、岡村吉隆学長にもご出席いただい

ています。

昨年開催されました母校の創立70周年記念事業には同

窓会としても積極的に協力しました。岡村学長を先頭に

大学と同窓会が手を取り合って車の両輪としてお互いの

力を結集し、発揮できたことが記念事業が大成功裡に終

了できたことに繋がったと思っています。

また、学生の若い力には素晴らしいものがあり、将来

の母校の発展につながる大きな礎が形作られたと思って

います。

会長職の2年間は非常に濃密なものでありました。

宮下、坂口両副会長、吉村前会長、森顧問、有田前副

会長を始め理事、評議員の先生方には大変お世話になり、

岡村学長には同窓会事業を遂行するに当たり格段のご尽

力を賜りました。この場をお借りして皆様方に深く感謝

し、厚く御礼申し上げます。事務局を始め協力をいただ

きました方にも御礼申し上げます。

同窓会は今後も大学のよき理解者として協力者として

母校「和歌山県立医科大学」とともにさらに発展し続け

ることを願っています。

昨年は、大学の創立７０周年

記念事業に対し同窓会の先生

方には大変お世話になり感

謝申し上げます。

記念事業当日は大盛況の内

に終了しましたが、それに至る

までの準備も非常に綿密に企画していただきました。

記念誌、デジタルデータ版も非常に立派なものができま

した。昨年７０周年を迎えた医科大学もたくさんあり、

和歌山医大を参考にしたいと言っていただく大学もあっ

て非常に嬉しく思っています。

宇野先生には、卒業式、入学式、スチューデントドク

ター称号授与式などいろいろな行事に同窓会の長として

の立場からご出席していただき感謝しています。

昨年度に関しましては、ひとつは大学設置基準の評価

を受けましたが、私たちの大学は本当にきちんとしてい

るといった評価を受けました。１月には医学教育がしっ

かりできているかということに対しても高い評価を受け

ました。この評価についてはいろいろな項目があります

が、アメリカを中心とした国際医学認証の中で同窓会と

どのようにしっかりと連携しているかが重要な項目で、

卒業生についてどこまでフォローアップできているかな

どが項目の中に入っています。大学としては卒業生がど

こで何をしているかなどの動向を知りたいのですが、最

近個人情報の関係で情報が集めにくくなってきています。

今後は同窓会にお願いした方が情報を集めやすいので

はと思っていますのでよろしくお願いしたいと思ってい

ます。

毎年県による法人評価を受けていますが、今年度分は

先週実施されました。これは大学の運営や経営面、学生

の医師国家試験の合格率などありとあらゆる面から評価

を受けのるですが、本学はこれらにも高い評価をいただ

いています。このことにも同窓会のご支援が大きいと思っ

ています。

薬学部については、県と大学との思惑が一部一致して

いないところもあり、大学の意見を踏まえて検討してい

くというところです。

同窓会の先生方には、今後もご支援ご協力よろしくお

願いいたします。

開会挨拶：宇野英明会長 学長挨拶：岡村吉隆学長



会計報告：吉村 利規理事
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次に平成28年7月15日に

同窓会室にて長﨑靖彦監事、

川村仁志監事により会計監

査が行われ今後の事業も見

直しをも含めた意見が出さ

れた。

これに応えて吉村理事よ

り、当初支出が困難であっ

た事業について大学の肩代

わりをした事業もあったが

今後については大学との協

議も検討された。

引き続き70周年記念事業

の会計報告が行われた。

会誌編集委員長：

岸岡 史郎理事

第9号同窓会誌について岸

岡編集委員長より従来行わ

れているのもについてはそ

のまま継続し、今回の特集

については各研修病院、研

修施設等の病院長に研修医

の取り組み等にについて原

稿依頼をする。

学生会員の卒後研修を行

う上での指針となるような

企画が報告された。

閉会挨拶：宮下和久副会長

長時間にわたりご審議をいただきありがとうございました。

本日は新年度の第1回理事会ということで新しい支部の理事、新しい学年の理事、新しい

執行部原案につてご審議いただきましたが、新しい体制で同窓会を運営していく体制がで

きました。宇野会長の現執行部から有田新会長の執行部へのスムーズな橋渡しができるよ

うに努力したいと思います。

宇野先生には今後も同窓会執行部へのご支援・ご協力をお願いしたいと思います。

同窓会の事業の中で大学が行うべきことと同窓会として支援すべきことについて考え方として一線を引いた範囲で運

営が必要かと思います。

研修医募集の費用に関しましては、当初事業だけあって予算がなかったということがありまして、広い意味での人材

育成のためにということで同窓会が支援してきたわけですが、年を追うごとに体制も整い、大学の方で予算も付いたと

いうことで同窓会の支援が大学にとっても役立ったのかなと思っています。

今後研修医制度も続きますし、専門医制度がどのように展開されるのかわかりませんが、広い意味での人材育成につ

いて同窓会がどのような支援ができるのか検討いただきたいと思います。

新任教授の先生として11名ご紹介しましたが、28年度は4名、29年度は私も含めて5名が退職の予定で、年々大学の人

事が新しくなっていきます。若い新しい教授を中心に各講座が活性化し、そこに大学と同窓会がうまく連携することが

できれば新たな展開が生まれる。昨年の70周年記念事業には多くの学生が参加していただいて非常に良い形の節目の年

となり、同窓会にも若い先生が理事に就任していただくことで、大学も同窓会も若い力を得ることでますます発展して

いくためにも先生方の今後のご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。本日はありがとうございました。

理事会は坂口副会長の進行によって進められ協議事項

については、今後の検討課題を残しながらも全員異議無

く承認された。

また、その他の協議事項において坂口副会長より、昨年

の７０周年記念事業の記念祝賀会で大変お世話になった

平成９年卒の伊良波範子先生より

「筝・三弦・尺八による～和の音の世界～」演奏会に同

窓会への後援依頼が届いた旨の報告があり協議の結果こ

の演奏会への後援が全員異議無く承認された。

日 時：平成２８年１１月３日（木）午後１時30分～

場 所：和歌山県立医科大学内講堂

入場料：無料

入院患者さん並びにそのご家族を始め近隣住民の皆様

大学教職員の皆さま、学生の皆様多数の皆様のご参加を

お待ちしています。

私たち同窓会も応援していますので、同窓生の皆さん

もお時間の許される方はご参加してみてください。

問い合せ先：いらなみのり子メンタルケアクリニック

＜同窓会からのお知らせ＞

第46回通常総会
日 時：平成28年9月17日 午後4時50分～

場 所：大学内生涯研修支援センター

懇親会：大学内 学生食堂 午後5時30分～

第46回通常総会のご案内を間もなく送付させていただきます。

出欠にかかわらず返信用はがきにて必ずご返事をください。

同窓会の運営は会員の皆様の会費によって賄われています。

4000人を超える大きな組織となっています。同窓会の発展は皆様方のご理解が原動力です。


